

LA MATRIX 3D Y SU REPERCUSIÓN EN LAS ALMAS

Published 29 April 2023 by Za'el y Arien - Español

Arien: Hola. ¿Cómo estás? A ti que estás escuchando, te mando un gran abrazo.

Hoy quiero hablarte de como nuestros mundos están entrelazados, porque como ya sabes, si estamos aquí interactuando, es porque formamos parte uno del otro. Son muchas las razones por las cuales las almas nos hacemos compatibles con las circunstancias y la forma de vida de la Tierra, los bucles de reencarnación, por traumas, por apegos, pero también los amigos y la familia.

Ya sea encarnando o no, lo cierto es que, si estamos cerca de él, sobre todo en pensamiento. Todos nos dejamos influir por este planeta y su dinámica frecuencial y, por supuesto, también a la inversa. Y digo en pensamiento, porque no es necesario estar orbitando o inmerso en la sociedad humana para ser compatible con su funcionamiento. De hecho, es una forma de verlo algo simplista puesto que, como ya se ha explicado y bajo el principio de no localidad, no hay espacio ni distancias, solo una idea para poder orientarte y desarrollarte en un mundo con sus propias ideas deterministas.

De esta manera, entonces, no sería necesario estar cerca de la Tierra para ser compatible con ella. Puedes vivir en Temmer y un desencadenante, como podría ser un trauma, te afecte de una forma suficientemente significativa como para que tu mente comience a crear cadenas de pensamientos limitantes para ti, por consiguiente, para tu entorno, ocasionando que tu frecuencia se vea mermada y baje a estados muy parecidos a los de la Tierra.

Y hago un apunte aquí. No tiene por qué ser la Tierra, pueden ser otros planetas con una vibración más baja que el promedio, porque los hay. Solo es necesario vibrar en sintonía de forma más o menos intensa de manera que tu punto de atención se encuentra en un estado anímico un poco más bajo de lo usual y tu ser se vuelve más coincidente con la vida y la sociedad en la Tierra que con la de Temmer, en este caso.

Así, fuera de ella, al mismo tiempo que nos hacemos compatibles con estar aquí, a su alrededor, la realidad terrestre, incluso algunas costumbres, salen como una humeante nube que repercute en la vida de los de afuera.

Esto no es algo nuevo, ni en realidad algo que pueda ser visto como poco extraterrestre, porque precisamente todo lo que hay ahí abajo es producto del diseño de múltiples razas, ya que la humanidad solo son muchos extraterrestres viviendo su experiencia como humanos.

Su enriquecida cultura se debe a la gran diversidad de seres que empapan la experiencia terrestre, las costumbres que vivieron en otros momentos de su existencia en otros planos y en otras galaxias. Por lo tanto, desde un punto de vista, podría verse como que nos devuelve conocimiento de otras encarnaciones nuestras.

Hay cosas muy bonitas en la Tierra, cosas sorprendentes y únicas que no hay en otros lugares. Esto es por la ilusión de las limitaciones y, con ello, el impulso a la creatividad con las pocas herramientas de las que uno dispone. Y es algo muy

enriquecedor para el alma. Se dice que uno no dibuja mejor por tener mejores pinturas, sino que dibuja mejor al practicar y desarrollar su técnica.

Es una de las razones más grandes por las que un alma decide experimentar su limitación en un cuerpo biológico humano. Expande tu creatividad ante situaciones adversas y te obliga a levantarte cada vez, únicamente con lo que tienes en tu mano, sintiendo una mayor realización o satisfacción personal al no haberlo solucionado con las facilidades que hay a tu disposición fuera de esa experiencia.

Porque no solamente está la creatividad en el ámbito artístico, aunque por supuesto, este también engrandece el alma y la beneficia en muchos aspectos. Me refiero más concretamente a la creatividad a la hora de tomar tus decisiones, a la hora de descubrir cosas internas que no sabías que llevabas dentro, creatividad en tomar otros caminos cuando una puerta se cierra, o en probarte a ti mismo con circunstancias que harán expandir tu conciencia a otros niveles.

La Tierra, con su gradiente de vibración más baja o mal llamado 3D, presenta al igual que su lado agradable, otro lado que incluso a los que somos conscientes de el, nos afecta inevitablemente debido a la naturaleza emocional de la propia raza humana, entre comillas, al igual que la Swaruuniana y Taygeteana.

La interacción con el 3D nos afecta, porque las realidades, no solo entre razas, sino también de cada individuo único, se entremezclan y se influyen como ya he dicho antes. Nos afecta culturalmente y por tanto, a la sociabilidad.

Por ejemplo, cuando un humanito piensa en algo extraño para él y dice no saber de dónde le viene ese pensamiento, puesto que su visión es totalmente contraria o desconoce lo que ha pensado y se pregunta: "¿Por qué? Cuando empezaba a pensar así... ¡yo no quiero razonar de esta manera!"

En ocasiones, los pensamientos de los demás se nos filtran con la telepatía, a veces simplemente al cruzarte con ellos por la calle u oyéndolo en repetidas oportunidades de manera que se quedan en el subconsciente, ocupando un lugar en ti que no quieres que ocupe.

Aunque esto también tiene mucho que ver así mismo con el inconsciente colectivo. Pensamos cosas que no son nuestras, pero sí lo son al mismo tiempo, porque al estar en contacto con la Matrix terrestre, todo lo relacionado con ella se congrega, formando una sopa de conocimientos que todos tenemos al estar vinculados a ella. Así, aunque no sea algo que pienses de forma asidua y no estés acostumbrado a esos pensamientos, lo cierto es que está todo ese inconsciente que influye en ti y está por acuerdos.

Realmente existe un daño emocional que la Matrix 3D genera en nosotros como parte de su singular condición. Por poner un ejemplo relativamente reciente, nos afecta ver situaciones como la de algunos helicópteros lanzando bolas en combustión con el objetivo de incendiar bosques enteros. Esto solo por tener una excusa para echarle la culpa al calentamiento de la Tierra y, por tanto, a la población en sí, siendo la única responsable según los gobiernos y los noticieros. Todo con miras a cumplir con las múltiples agendas que el Cabal tiene en marcha. O los videos que se publican sobre personas sufriendo por las calles, sin ser ayudadas, dejando entrever un sistema enfermizo en el que se ve una clara falta empatía y deterioro en los valores y la ética humana.

Siendo conscientes de ese tipo de atrocidades se puede cambiar lo que manifestamos para nuestra realidad. Recordemos que un alma no puede disfrutar y nutrirse de lo bueno sin antes entender que existe en un mundo en dualidad, lo contrario.

Ese contraste está ahí para poder apreciar lo que más nos gusta, la experiencia en el mundo material. Y esas cosas que vemos alrededor y sentimos que nos afectan de formas negativas, están específicamente diseñadas para generar una reacción en nosotros. Puede aparecer para que aprendamos a tener un mayor control sobre nuestras emociones y que estas no dictaminen nuestro destino. Para expandir nuestro entendimiento de cómo funciona el Universo, sus leyes, y tener así una visión más holística. Para hacernos preguntas y encontrar sus respuestas, respuestas a las cuales de otras maneras, sin haber vivido el contraste de lo aparentemente negativo, no habríamos llegado.

Me refiero aparentemente, porque insisto en que todo lo negativo tiene su repercusión positiva para quién sabe y quiere hacerle frente. Esas respuestas nos ayudan a expandir nuestro conocimiento y, por ende, hacen crecer al alma.

Se consciente de que eso está ahí. Que existe porque en el Universo todo es y deciden no darle atención creadora para no manifestarlo en tu realidad. Inevitablemente, parte de la Matrix 3D se queda impregnada en nosotros, como una huellita.

Si debes incursionar en estas aguas, acepta que, habiendo sido compatible en algún momento de tu existencia con el 3D, tienes la inmensa oportunidad de volver fuerte tu corazón. Aprovechala y transforma esta situación en tu favor.

Tu amiga,

Arien